



Rescatadas 291 personas a bordo de tres pateras en Canarias

- Dos de ellas, con 90 y 96 personas a bordo, han sido escoltadas por la "Salvamar Alphecca" y la patrullera "Río Palma" hasta el puerto de Los Cristianos
- Una tercera patera, con 105 personas, ha sido escoltada por la "Salvamar Alphard" y la patrullera "Serviola" hasta Playa Santiago (La Gomera)

29-mayo-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha coordinado hoy las operaciones de rescate de 291 personas a bordo de tres pateras localizadas en Las Islas Canarias.

Las dos primeras pateras, avistadas por la patrullera "Río Palma" de la Guardia Civil, estaban a media milla de Las Galletas (Sur de Tenerife). En una viajaban 90 personas y en la otra 96.

Salvamento Marítimo envió a la zona la embarcación de intervención rápida "Salvamar Alphecca", con efectivos del Grupo Especial de Actividades Subacuáticas (GEAS) a bordo, y al buque "Punta Salinas". Asimismo, se movilizó a la patrullera de la Armada "Serviola".

Las dos pateras fueron escoltadas por la "Salvamar Alphecca" y la patrullera "Río Palma" hasta el puerto de Los Cristianos, quedando a disposición de las autoridades. Asimismo, las 186 personas ya han recibido la asistencia médica necesaria.

Una tercera patera

La patrullera de la Armada "Serviola", informaba a última hora de la mañana del avistamiento por parte de un avión del SAR de una patera a 18 millas de Playa Santiago (Sur de La Gomera).

La patrullera "Serviola" procedió a dar escolta a la patera hasta que llegó la embarcación de salvamento "Salvamar Alphard", con GEAS a bordo, continuando con las labores de escolta y atraque de la patera en el Puerto de Playa Santiago, donde los 105 ocupantes de la patera fueron desembarcados.

CORREO ELECTRÓNICO

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes